

Podcasts « *agro j'écoute* » L'École d'Ingénieurs de PURPAN donne la parole aux étudiants

En partenariat avec Campus FM, les étudiants-ingénieurs de 5^e année de l'École d'Ingénieurs de Purpan, spécialité « devenir acteur de la transition agroécologique », réalisent depuis plusieurs années des podcasts pour parler d'agronomie, d'environnement et d'agriculture. Ces podcasts sont à écouter un jeudi sur deux à 17h sur les ondes de Campus FM (94.0) ou en replay sur <https://agrojecoute.lepodcast.fr/>



Par groupe, les étudiants choisissent un sujet qui leur tient à cœur et un(e) intervenant(e) expert(e) du sujet. Puis, ils construisent les contenus pour ce format d'environ 30 minutes, avec, comme objectif, d'apporter un regard pluridisciplinaire (mêlant sciences biologiques et sciences humaines et sociales) sur l'agriculture, l'agronomie, l'environnement et l'agroalimentaire en vulgarisant l'information. Ils sont accompagnés, dans leurs réflexions, par trois enseignants, Sophie YVON (Enseignant-Chercheur en Nutrition et Santé digestive & Médiatrice scientifique), Simon GIULIANO (Enseignant-Chercheur en Agronomie) rejoints récemment par Adeline BOUVARD (Enseignante-chercheuse en agroéconomie).

En découlent des sujets étayés, aussi variés que « l'éco-anxiété, soigner la terre pour aller mieux », « les semences paysannes », « les insectes, source d'alimentation », « la fast-fashion, les dessous du textile » ou bien encore « la rage au ventre », une histoire des famines et de l'agriculture au travers des temps.

Un podcast régulièrement dans les top-lists des suggestions et des classements des plateformes spécialisées, et qui fait notamment le lien entre toutes celles et tous ceux qui souhaitent s'informer et agir pour un avenir durable.

À propos de l'École d'Ingénieurs de PURPAN

Créée en 1919, l'École d'Ingénieurs de PURPAN, école des filières agricoles et agroalimentaires de demain, immergent les jeunes générations dans l'univers du Vivant. À travers ses différentes formations (du Bac+3 à Bac+6), elle les initie à l'observation et à la compréhension des grands enjeux mondiaux et les accompagnent dans la construction de nouvelles pratiques et de nouveaux modèles sans oublier leur propre construction d'individus épanouis et conscients. L'École est engagée dans une démarche RSE co-construite avec ses 150 salariés et ses 1 500 étudiants. Ses deux campus, et notamment l'exploitation agricole polyculture-élevage située à Seysses, s'inscrivent dans une démarche de responsabilité et de durabilité. Ils abritent également 8 plateformes et laboratoires de recherche de haut niveau. Les 80 enseignants-chercheurs de l'école, par ailleurs membres d'Unités Mixtes de Recherche pluridisciplinaires, y déploient leurs expérimentations et y mettent leurs étudiants en situations pratiques. Enfin, l'École fait notamment partie de l'Institut National Polytechnique de Toulouse, de France Agro3 et de Toulouse Agri-Campus. Elle est également signataire de plusieurs chaires d'enseignement et dispose d'un réseau international déployé dans plus de 60 pays.

RENSEIGNEMENTS PRESSE

Guillaume Lavalade - Directeur de la communication Ecole d'Ingénieurs de PURPAN
06 15 41 59 93 - guillaume.lavalade@purpan.fr